

**Aboul-Gheit: La décision israélienne de construire de nouveaux logements à Jérusalem-Est entrave les efforts actuels déployés en vue de reprendre le processus de négociation**

**Source:** bureau de presse - cabinet du ministre

**Édité à:** 29/12/2009

**Le Ministre des Affaires Etrangères a indiqué que la décision israélienne de construire de nouveaux logements à Jérusalem-Est, entrave les efforts en cours visant la reprise du processus de négociation, pour aboutir à l'établissement d'Etat palestinien indépendant, avec comme capitale, Jérusalem Est.**

**Le Ministre a indiqué que l'on s'interroge à cette attitude de la part d'Israël: est-ce qu'Israël désire vraiment atteindre un règlement définitif? Le ministre a ajouté que cette décision donne l'impression que la volonté d'atteindre la paix permanente basée sur des fondements équitables n'existe pas chez Israël et souligne de sa part une tentation continue visant à échapper aux engagements de la paix.**